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Correspondência Nº 489/2023
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Autoria: Leandra Luciene Carneiro Batista
Assunto: Sugere a criação de projeto Juntos Somos Mais Fortes. Como intuito de aprimorar essa
interação e acelerar a resolução das necessidades locais, propomos a criação de um canal de
comunicação direta e ágil entre os cidadãos e o corpo legislativo.



REQUERIMENTO

Bebedouro, 23 de novembro de 2023

Prezado senhor (a),

Eu Leandra Luciene Carneiro Batista, inscrito (a) sob o RG:26620564-1 - Je
CPF:25964579892 e Jorge Luiz Batista CPF: 150832408-58 e RG 26819595-X
residente e domiciliado (a) no endereço rua Taquaral nº 218 bairro: Jardim 3
Marias CEP: 14704-072 na cidade de Bebedouro - SP vem respeitosamente
requerer o seguinte:

Sugestão de projeto:

Segue uma sugestão de projeto: "Junto Somos Mais Fortes”, (Independentes
de Partidos), venho compartilhar uma proposta que acreditamos ser
fundamental para fortalecera conexão entre os moradores e o trabalho dos
vereadores em prol de nossa cidade.

Entendemos que a colaboração entre os representantes eleitos e a
comunidade é essencial para garantir que as demandas de cada bairro e
região sejam atendidas prontamente e de forma eficaz. Com o intuito de
aprimorar essa interação e acelerar a resolução das necessidades locais,
propomos a criação de um canal de comunicação direta e ágil entre os
cidadãos e o corpo legislativo.

Sugerimos a implementação de um sistema acessível, como um aplicativo ou
plataforma online ou incentivo de aberturas de requerimentos, onde os
residentes possam registrar e compartilhar suas preocupações, sugestões e
demandas específicas relacionadas aos seus bairros. Essas informações
seriam prontamente encaminhadas aos vereadores responsáveis por cada
área, permitindo um acompanhamento mais eficiente das necessidades locais.

Acreditamos que essa iniciativa fortalecerá a representação democrática,
permitindo que os vereadores tenham um entendimento mais detalhado das
demandas da população em tempo real. Além disso, possibilitará uma ação
mais rápida e efetiva na resolução de questões que impactam diretamente a
qualidade de vida dos cidadãos em cada região de nossa cidade.

Estamos dispostos a colaborar ativamente na implementação desse sistema e
a promover a participação dos moradores para garantir que suas vozes sejam
ouvidas e suas necessidades atendidas.



Agradecemos sua atenção a esta proposta e esperamos poder contribuir para
uma cidade mais inclusiva e melhor para todos os seus habitantes.

Atenciosamente,
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